

SI PUDIERA....

Publicado por: secreet50

Publicado el : 31-8-2011 23:37:44

Como van pasando los días y noches, de nuestra vida, vamos dejando atrás, mucha cosa, ni damos cuenta, solo cuando, algo nos despierta, lo sabemos.

En esos momentos, queríamos volver atrás, dar el abrazo, el beso, una caricia, una ayuda, haber dicho algo que callamos, demostrar cuanto queríamos a alguien, haber contestado, con aburrimiento, no es remordimiento, no lo hicimos con maldad.

No aprovechamos el banquete, que es la vida, solo tuvimos prisa, mucha prisa, para ser alguien en la vida, que cuando mayores, no importa nada.

Disgustada, por no me haber despedido, de amigos, antes que murieran, no abrazar a mis entes queridos con mucha fuerza, no estar presente dando la mano a alguien enfermo, que lo merecían.

Nos volcamos, a nuestros hijos, dando todo lo que tenemos, desde el descanso, hasta nuestros derechos de vivir un poco.

El tiempo vuela, nada queda, los niños se hacen hombres, no nos necesitan, los amigos que no le dijimos adiós ya no nos oyen. Nuestros entes queridos, aun que supieran que los queríamos, no lo sintieran en verdad.

Así, no podemos pedir ahora a los demás, que hagan mejor.

Quería, poder, emendar, todo lo que me pone incomoda.

Si con mi pensamiento, pudiera volar en el efémero, ir junto a todos y mostrar lo que han sido para mí, lo haría, aun que, con sufrimiento.

Nunca podremos, decir, que nunca hicimos mal a nadie, sin saber eso pasa. Y más veces de lo que pensamos.

La consciencia no tiene color, ni habla, solo nos pincha, ya tarde de más. Poner flores en el cementerio, guardar recuerdos, hablar bien, eso no lleva el tiempo atrás.

Yo me culpo, por no haber atendido, mejor yo me culpo, por no retribuir el amor que me han dado, yo me culpo, por no haber aprovechado el banquete de mi vida, hecho de pequeños gestos, de sencillas palabras de cariño, de un momento de atención, sin que me lo pidieran.

Es tarde, pero puedo a partir de ahora cambiar lo que hice mal sin culpa, pero consciente que lo hice, perdón pido.

De manos abiertas, corazon al aire, espero sentir la llamada de alguien, que necesite de mí.

La vida es hecha también de estas cosas. Y que pesan mucho, cuando somos agredidos, con palabras o gestos de alguien.

Yo soy una más entre muchos, que sin querer, hice daño, por lo menos a mi misma.

Oporto, 1 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves